

Le président de la République polonaise:

M. F. SOKAL, inspecteur général du travail; délégué à la Conférence internationale pour la répression de la circulation et du trafic des publications obscènes;
et pour

la Ville libre de Dantzig:

M. J. MODZELEWSKI, envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire près le Conseil fédéral suisse;

Le Président de la République portugaise:

M. le Dr. Augusto C. D'ALMEIDA VASCONCELLOS CORREIA, ministre plénipotentiaire; délégué à la Conférence internationale pour la répression de la circulation et du trafic des publications obscènes;

Sa Majesté le Roi de Roumanie:

M. N. P. COMNÈNE, envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire près le Conseil fédéral suisse;

Le Président de la République de Salvador:

M. J. G. GUERRERO, envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire près le Président de la République française et près Sa Majesté le Roi d'Italie; délégué à la quatrième Assemblée de la Société des Nations;

Sa Majesté le Roi des Serbes, Croates et Slovènes:

M. le Dr. Milutin JOVANOVIČ, envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire près le Conseil fédéral suisse; délégué à la Conférence internationale pour la répression de la circulation et du trafic des publications obscènes;

Sa Majesté le Roi de Siam:

S. A. S. le Prince DAMRAS DAMRONG, délégué à la Conférence internationale pour la répression de la circulation et du trafic des publications obscènes;

The President of the Polish Republic:

M. F. SOKAL, Inspector-General of Labour; Delegate at the International Conference for the Suppression of the Circulation of and Traffic in Obscene Publications;
and for

the Free City of Danzig:

M. J. MODZELEWSKI, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the Swiss Federal Council;

The President of the Portuguese Republic:

Dr. Augusto C. D'ALMEIDA VASCONCELLOS CORREIA, Minister Plenipotentiary; Delegate at the International Conference for the Suppression of the Circulation of and Traffic in Obscene Publications.

His Majesty the King of Roumania:

M. N. P. COMNÈNE, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the Swiss Federal Council;

The President of the Republic of Salvador:

M. J. G. GUERRERO, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the President of the French Republic and to His Majesty the King of Italy; Delegate at the Fourth Assembly of the League of Nations;

His Majesty the King of the Serbs, Croats and Slovenes:

Dr. Milutin JOVANOVIČ, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the Swiss Federal Council; Delegate at the International Conference for the Suppression of the Circulation of and Traffic in Obscene Publications;

His Majesty the King of Siam:

His Serene Highness Prince DAMRAS DAMRONG; Delegate at the International Conference for the Suppression of the Circulation of and Traffic in Obscene Publications;